



FOTO: La Guajira Hoy

ARTE AL PARQUE: UNA VARIADA MUESTRA ARTÍSTICA SE TOMÓ EL PARQUE SIMÓN BOLÍVAR

Llegar a los espacios urbanos y encontrar programación cultural variada e interesante siempre será una grata experiencia. *En esta ocasión fue el Parque Simón Bolívar el escenario propicio para la realización de una exposición de hermosas piezas artísticas y para mostrar el talento local a través de presentaciones de cantantes locales.*

Sentir la cultura viva a través de estos momentos, siempre será reconfortante, máxime por la oportunidad de que los más pequeños puedan observar y vivenciar, la manera como desde la institucionalidad se propende no solo por el desarrollo de estas actividades que son el re-

sultado de valiosos procesos, si no que, además, se motiva a que exista una real apropiación del patrimonio cultural inmaterial que requiere hoy más que siempre, ser asumido responsable y amorosamente por las nuevas generaciones desde sus dones, talentos y vocación.

Considero que, con estas acciones, las zonas urbanas compartidas se llenan de una misión: *ser depositarias de los anhelos colectivos que exaltan y reafirman nuestra identidad y que continúan tejiendo la cultura como el hilo vivo que es y que se mantiene renaciendo constantemente para el bien de los locales.*

Aquí, los esfuerzos de todos son determinantes en la que medida en que estos eventos se realizan para el público local. **Asistir, observarlos, apreciarlos y teniendo en cuenta las posibilidad y recursos individuales, difundirlos es crucial.**

En el marco de la convocatoria *Inspirarte*, se realizó la exposición de obras de los artistas: Helena Cotes con su muestra “**Almas que pintan: Encuentro de arte y emoción**”. También estuvo Leamsi Viarte con: “**Susurros del viento, cotidianidad riohachera**” al igual que Oriana Alarcón con: “**Rostros de sal y viento, fotografías**”, el maestro Tony Márquez con: “**Ventanas de recuerdo, ventanas antiguas**” y Winston Redondo con su exposición “**Riohacha, Sueños y Vivencias**”.

Deleitaron al público presente con su música y talento, Jorge Rivadeneira y Adier Gómez, mien-

tras que la danza haría su magistral aparición con el grupo de danza de Mariángel Griego, lo mismo que una presentación tipo flashmob con la Fundación Arte Somos, impresionando gratamente al público presente que rompió en aplausos en reconocimiento y gratitud por gran espectáculo brindado.

Con estas acciones se reafirma el compromiso desde la Alcaldía Distrital de Riohacha en cabeza del señor alcalde Genaro Redondo Choles, a través de la Dirección de Cultura Distrital liderada por Gerardo Toro Aguilar y su equipo, con la revolución cultural que se anhela continúe sembrando semillas en los corazones riohacheros para que cada ciudadano se disponga a hacer los aportes que engrandezcan, visibilicen y fortalezcan nuestro mayor tesoro: la cultura.



MARÍA ISABEL CABARCAS AGUILAR

 marisainspirarte